
Herr Puffe begründete den Antrag kurz. 
 
Herr Pätzold sagte, es sei eine gute Sache, dies noch einmal zu prüfen. Den GRÜNEN 
sei es jedoch wichtig, dass die Verwaltung im Einzelfall abwäge, ob die Flächen für die 
Förderung der Artenvielfalt nicht besser geeignet wären. Man wolle keine 
Einschränkung des Wiesenpflegekonzepts. 
 
Herr Dr. Frank sagte, man unterstütze den Prüfauftrag, und er wolle anregen, zu prüfen, 
ob in Hangelar in Verlängerung der Vilicher Straße zum Bolzplatz hin die Obstwiese als 
Freilauffläche geeignet wäre. 
 
Herr Puffe ergänzte, dass er erneut vorschlagen wolle, beim Versand der 
Hundesteuerbescheide ein Informationsblatt über die Anleinpflichten beizulegen. Er 
habe das in der Vergangenheit bereits angeregt und es sei ihm zugesagt worden. Er 
wisse nur nicht, ob es tatsächlich umgesetzt worden sei. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


